
「熊対策を含む鳥獣害対策」
　　例年になく熊がまさにその場にいると
いう事象も踏まえて、鯖江署の協力を仰げ
るよう打合せを行い、市捕獲隊等との会議、
捕獲おりの設置を行った。また、熊情報の
速やかな共有、餌となる栗、柿の適正管理、
茂みの刈払いなど市民ができる対策の啓発、
職員と捕獲隊でのパトロールも行った。

「大谷公園の有効活用」
　　市民団体等による親子での植樹体験や
野外ヨガ体験など、自然を活用したイベン
トの場として活用を図っており、本年度は
駐車台数を35台から48台へと13台分増設し、

公園の利便性向上を図った。トイレ設備の
充実や親子で一緒に遊べる遊具の増設は、
利用状況や費用とその効果を見極めながら、
また、バーベキュー施設の設置については、
設置の可能性
について検討
していく。
　

「滞在型観光への取組」
　　来訪前や来訪時の有効なアプローチと
して、紙媒体に頼らないＳＮＳやデジタル
を有効活用したＰＲを中心に研究し、より
効果的な情報発信を検討していきたい。
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江端　一高 議員
１　熊対策を含む鳥獣害対策について
２　公園の有効活用について　　　　　　　ほか

YouTubeで動画配信中！

  え  ばた　 　かず  たか

遠藤　 隆 議員
１　経済支援策について
２　次世代型行政サービスについて　　　　ほか

 えんどう　 　  たかし

佐々木　一弥 議員
１　「笑顔があふれる めがねのまちさばえ」づくり
　　について

 さ　  さ　き　 　　かず  や

大門　嘉和 議員
１　市長の市政への取組について
２　鯖江市交通ビジョンについて

だい もん　 　 よし かず

奥村　義則 議員
１　新型コロナウイルスワクチン接種に係る
　　実施体制づくりについて　　　　　　　ほか

おく むら　 　 よし のり

林下　豊彦 議員
１　住宅支援について

はやしした　   とよひこ

菅原　義信 議員
１　新型コロナ第３波襲来への対応について
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ほか

すが  はら　 　よし のぶ

丹尾　廣樹 議員
１　市長選について
２　機構改革について

  に　 お　　　ひろ  き

一般質問
一般質問とは… 　市の様々な課題等について、議員が市長や理事者に考えを聞くものです。

議員は政策提言も含めて質問することができ、内容は自由です。

※ 新型コロナウイルス感染予防のため、時間を１人45分に制限して実施しました。
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ここが聞きたい！ここが聞きたい！

実のなる公園　大谷公園


